

Puta (Del lat. *putus*, niño, -a.)

1. s. f. Mujer que se dedica a la prostitución.

Alcira Borges Carreras

NO ES MI RESPONSABILIDAD

¿Lucha feminista? ¿Búsqueda de la igualdad? Después de siglos, errores y enfrentamientos, es curioso ver como nuestra sociedad sigue boicoteando febrilmente a las mujeres. Sin embargo, lo más curioso es darnos cuenta de que el sector más despiadado y constante en la crítica mordaz, viene de la mano de nosotras/os ; las/los adolescentes.

Aquellos que estamos siendo educados en un entorno de respeto, madurez, reflexión, un entorno en el que nos dan todas las herramientas para pensar y cuestionarnos, para criticar todas aquellas prácticas humanas destructivas e inmorales y no repetir las.

Todas/os alzamos la voz al decir que somos feministas, que las leyes son en prol de la igualdad...y, evidentemente, todo eso es cierto. Existen muchas leyes que apoyan de forma indudable la igualdad. Pero, ¿que hay de lo que está fuera del papel? Porque no solo se trata de tener los mismos derechos, sino de que se garanticen. No se trata de que nos aseguren que ante la ley estamos hombres y mujeres en el mismo punto, sobretodo si esto queda en papel mojado, sino que las conductas machistas y sexistas cesen.

Nadie debería ser juzgado por como se vista, por el sexo que sea; nadie debería ser acosado e incluso violado, maltratado o asesinado, por ser una mujer.

Sorprendentemente las cifras de mujeres que sufren violencia de género al año, ya no os impresionan, así que, me gustaría haceros pensar, lectores; para hacérselo más fácil, llevémoslo a nuestro terreno, a nuestras vidas.

Se escucha en los patios:

“¿Os habéis enterado de que ella le dejó por otro? Que hija de puta.”

“¿Habéis oído esto? Se lió con 10, es el putito amo.”

“¿Has visto a esta? Yo me la follaba.”

Puede que me equivoque, pero creo que estoy en lo cierto al pensar que todos habéis escuchado, vivido e incluso pensado en cuestiones como estas.

La breve pero intensa experiencia que me ha dado la vida me revela que no son comentarios fortuitos, no son producto del desengaño amoroso, aunque las disfracemos de ello. Lo cierto es que en el 90% de los casos, es así. La gente habla sin conocer realmente las relaciones, sin conocer la verdad, y es por esto por lo que ocurre.

Lo que parece un inocente comentario, un inocente aplauso al tío que dejó a su novia, un inocente vitoreo al tío que se lío con todas, un inocente “hija de **puta**”. No lo es.

No nos damos cuenta del daño que pueden llegar a producir estos actos, tanto de forma individual como a la sociedad. Y la responsabilidad no es de las que nos llaman **putas**.

Porque no lo somos. Somos personas con libertad y derecho de vivir nuestra vida como queramos, siempre y cuando el respeto permanezca siempre presente.

Es inviable conseguir un mundo de respeto e igualdad si, día a día, contribuimos a fomentar lo contrario.

Y sigo preguntándome el por qué:

Es acaso que, si una chica se lia con 10 chicos ¿es una fácil, una puta?

Porque, si un chico lo hace, se le permite porque es libre de hacer lo que le de la gana y lo aprobamos.

O quizá, si una chica deja a un chico que estaba enamorado de ella, ¿es una zorra?

Porque, si un chico lo hace, a pesar de que ella le quería, le aplaudimos y vitoreamos.

Solemos pensar que todo esto es fruto de la inmadurez y ciertamente podría ser una perfecta respuesta, debido a la edad, y el entorno. Sin embargo, no solo ocurre en nuestro pequeño microcosmos, el instituto, sino que si sois capaces de abrir los ojos, veréis que está en todas las edades, y en todas partes. Los adultos, las redes sociales, la televisión...

Entonces, ¿es culpa de todas/os? O ¿de nadie?

¿Es la falta de pensamiento crítico?

Realmente, quien tiene la culpa. ¿Nos han inculcado sin querer que el hombre tiene más valor?

Insertadas en nuestro ADN, han quedado ideas que sitúan al hombre como un animal, que sigue sus impulsos, insensibilizado. Que la mujer es un daño colateral, ella debe ser la que lllore el desamor, mientras el hombre es un ladrillo emocional. Que un hombre es libre de hacer lo que quiera con su vida sin ser criticado apenas, mientras que una mujer levanta nubes de crítica a su paso.

¿Es quizá la envidia? ¿El egoísmo? ¿La falta de empatía?...

Debemos actuar, y cuestionarnos el por qué, ya que si queremos ser buenas personas tenemos que respetar a los demás y a sus decisiones.

Para todas aquellas que estais sufriendo este tipo de vivencias, recordad que no estáis solas, poco a poco conseguiremos el cambio, pero para ello no hay que tener miedo a lo que los demás piensen, sed vosotras mismas. Porque, las opiniones de los demás, **no son nuestra responsabilidad**.

No es culpa nuestra ser a sus ojos un espejo en donde no quieren reflejarse.

Vida solo tenemos una, y es mejor pasar el tiempo creando un mundo mejor para todos, un entorno de confianza, buena energía, libertad de expresión...que seguir viviendo en un mundo en el que si sigo a mi corazón y a mis deseos me convertiré en una **puta**.

No es mi responsabilidad

¿Me conoces?
¿Realmente me conoces?
Tienes opiniones
Sobre mis opiniones
Sobre mi música
Sobre mi ropa
Sobre mi cuerpo

Algunas personas odian lo que me pongo
Algunas personas lo alaban
Algunas personas lo usan para avergonzar a otros
Algunas personas lo usan para avergonzarme
Pero siento cómo me observas
Siempre

Nada de lo que hago pasa desapercibido
Así que mientras siento tus miradas
Tu desaprobación
O tu suspiro de alivio
Si viviera por ellos
Nunca sería capaz de moverme
¿Te gustaría que fuera más pequeña?
¿Más débil?
¿Más suave?
¿Más alta?

¿Te gustaría que me calle?
¿Te provocan mis hombros?
¿Mi pecho?
¿Soy mi estómago?
¿Mis caderas?
El cuerpo con el que nací
¿No es lo que tú querías?
Si me pongo algo cómodo
No soy una mujer
Si me deshago de las capas
Soy una zorra

Aunque nunca hayas visto mi cuerpo
Todavía sigues juzgándolo
Y me juzgas por ello
¿Por qué?
Hacemos suposiciones sobre las personas
Basado en su tamaño

Nosotros decidimos quiénes son

Decidimos lo que valen

Si me pongo más

Si me pongo menos

¿Quién decide qué me hace eso?

¿Qué significa eso?

¿Mi valor esá basado solo en tu percepción?

O es tu opinión sobre mí

No es mi responsabilidad.

Billie Eilish, Not my responsibility